

Des médicaments frauduleux continuent de se déverser sur le Burundi

PANA, 09/03/2010 Bujumbura, Burundi - D'importantes quantités de médicaments frauduleux continuent d'inonder le Burundi, a déclaré mardi à Bujumbura le ministre de la Santé publique, Emmanuel Gikoro. D'importantes quantités de médicaments frauduleux continuent d'inonder le Burundi, a déclaré mardi à Bujumbura le ministre de la Santé publique, Emmanuel Gikoro. "Pendant la crise sociopolitique de ces 15 dernières années, des quantités innombrables de produits pharmaceutiques douteux ont inondé le pays par le biais d'Organisations non-gouvernementales étrangères installées sur le territoire burundais de façon anarchique", a-t-il dit.

S'exprimant devant le Sénat, M. Gikoro a indiqué que ces médicaments alimentent surtout le marché noir, soulignant que certains de ces produits pharmaceutiques passent par les frontières avec la Tanzanie et la RD Congo. Le ministre a également déploré la prolifération de centres optiques à Bujumbura, affirmant que cela va à l'encontre de la loi. Il a affirmé que la plupart des centres optiques ont été fermés pour non-respect de la réglementation en vigueur dans le pays.